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Vereador propõe criação de uma 
usina de asfalto em Petrópolis

Moradores do Morro do Gavião ainda 
sem ligação de energia elétrica

CIEE/Rio abre inscrições para cursos gratuitos online

Câmara aprova projeto de lei sobre vacinação
Texto foi aprovado por todos os 11 vereadores que estavam presentes

DIVULGAÇÃO
Wellington Daniel

A Câmara Municipal apro-
vou na quinta-feira (18) um pro-
jeto que transforma em lei os 
protocolos adotados para a va-
cinação. O texto foi incluído em 
urgência na sessão e recebeu o 
voto “sim” de todos os 11 verea-
dores que estavam presentes na-
quele momento. A proposta é do 
vereador Eduardo do Blog (Re-
publicanos).

A tramitação em urgência 
veio após o caso da “vacina de 
vento”, que veio à tona no sá-
bado passado (13) e está sendo 
investigado pela Prefeitura, Polí-
cia Civil e Conselho Regional de 
Enfermagem. Após o problema, 
o município reforçou os proto-
colos de vacinação para evitar 
casos parecidos. De acordo com 
o vereador autor, transformar 
estes protocolos em lei garantirá 
que sejam seguidos por qualquer 

governo.
- Os protocolos da Prefeitura 

podem ser modificados, uma vez 
que o prefeito é interino. Então, 
nossa intenção com a aprovação 
desse projeto de lei em duas vo-
tações em regime de urgência foi 
garantir que, independente do 
prefeito sentado na cadeira, os 
protocolos sejam mantidos e res-
peitados – explicou.

Se sancionada pelo prefeito, 
a Lei entrará em vigor na data de 
sua publicação. A matéria prevê 
que os profissionais responsá-
veis pela aplicação deverão apre-
sentar a ampola devidamente 
preenchida, logo após a seringa 
descartável, também preenchi-
da. Após a aplicação, a seringa 
vazia também deverá ser mos-
trada. O projeto também aponta 
que, quando solicitado, os pro-
fissionais deverão mostrar o nú-
mero do lote, data de validade e 
laboratório produtor da vacina. 

A PROPOSTA é do vereador Eduardo do Blog (Republicanos) e foi incluída em urgência na sessão da última quinta-feira

ESTA SEMANA há 1.856 vagas abertas de estágio e aprendizagem

Após isso, todo o material utili-
zado deve ser descartado na pre-

sença do paciente ou responsá-
vel. As regras deverão valer para 

as unidades públicas e privadas 
de saúde.

Sábado, 20 de fevereiro de 2021

ATA DA 18ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos onze dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo sétimo ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, às dezesseis horas e dezoito minu-
tos, o Vereador Junior Coruja, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “ad hoc” Vereador 
Marcelo Lessa, que realizasse a leitura 
da ata anterior e do expediente. Realiza-
da a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Veto GP 
108/2021 PRE LEG 12/2021 (CMP 
2541/2021); GP Diversos 93/2021 (CMP 
2402/2021), 94/2021 (CMP 2403/2021), 
95/2021 (CMP 2404/2021), 102/2021 
(CMP 2474/2021), 103/2021 (CMP 
2475/2021), 108/2021 (CMP 2540/2021), 
109/2021 (CMP 2542/2021), 110/2021 
(CMP 2543/2021), 111/2021 (CMP 
2544/2021), 112/2021 (CMP 2545/2021) 
e 113/2021 (CMP 2546/2021); Projetos 
de Lei nº: 2377 e 2395/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; Projetos de Lei nº: 2412 
e 2413/2021 do Vereador Dudu; Projeto 
de Lei nº: 2428/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Lei nº: 2430/2021 do 
Vereador Yuri Moura; Indicação Legislati-
va nº: 2411/2021 da Vereadora Gilda Be-
atriz; Requerimento de Informação nº: 
2320/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimentos de Informação nº: 2322, 
2323 e 2476/2021 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; Requerimento de Informação 
nº: 2388/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Requerimento de Informação nº: 
2392/2021 do Vereador Junior Coruja; 
Requerimento de Informação nº: 
2516/2021 do Vereador Yuri Moura; Re-
querimento de Informação nº: 2517/2021 
dos Vereadores Yuri Moura, Gil Magno e 
Junior Coruja. Indicações nº: 0578, 1854, 
2291, 2312 à 2319, 2321, 2326, 2328 à 
2348, 2350 à 2363, 2365, 2367, 2368, 
2370 à 2376, 2378 à 2380, 2382 à 2385, 
2387, 2389 à 2391, 2394, 2396 à 2401, 
2405 à 2408, 2410, 2414, 2415, 2418 à 
2420, 2425, 2426, 2432 à 2441, 2443, 
2446 à 2456, 2458 à 2464, 2466 à 2468 
e 2473/2021. Terminada a leitura do ex-
pediente, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCE-
LO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Pediu providências por parte do Se-
cretário de Saúde sobre a falta de médi-
co no Posto de Saúde do bairro Morin. 
Disse que é necessário que a Prefeitura 
tenha alguma iniciativa em relação ao 
descarte de entulhos em nossa cidade. 
Afirmou que a população também preci-
sa colaborar. Disse que a empresa Força 
Ambiental vem prestando um péssimo 
serviço em nossa cidade, que as coleto-
ras de lixo estão quebradas e que o valor 
do contrato é altíssimo. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Disse que mesmo com baixo 
efetivo, a COBEA vem fazendo um bom 
trabalho. Citou alguns atendimentos fei-
tos nos últimos dias para ressaltar a evo-
lução do trabalho e a qualificação da 
atual equipe. Lembrou ainda de seu pro-

jeto de reestruturação desta coordena-
doria. Falou sobre a necessidade em 
melhorar a frota de veículos nas Secreta-
rias Municipais. Ressaltou este entre 
outros problemas para falar sobre a ine-
ficiência do trabalho de fiscalização des-
tas secretarias. Agradeceu e despediu-
-se. 3) EDUARDO DO BLOG, LÍDER 
DO REPUBLICANOS – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse es-
tar triste e decepcionado pelo Veto do 
Prefeito Hingo Hammes a um projeto de 
lei seu, que visa dar transparência a es-
cala de médicos do Município. Citou al-
guns aspectos de quem faz uso da saú-
de pública para ressaltar a importância 
deste projeto. Agradeceu aos demais 
Vereadores pela postura de apoio. Lem-
brou ainda o cenário de caos que foi 
deixada a Prefeitura pelo Governo ante-
rior, e pediu que o atual Governo traba-
lhe de maneira diferente. Ressaltou que 
é preciso trabalhar para melhorar a vida 
das pessoas. Agradeceu e despediu-se. 
4) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectado-
res. Cumprimentou também a Senhora 
Jaqueline Gomes, editora do Jornal Diá-
rio de Petrópolis. Falou de suas indica-
ções com a finalidade de averiguar o 
funcionamento do código de posturas, e 
citou algumas situações que estão ocor-
rendo em nossa cidade e que necessi-
tam ser fiscalizadas. Falou sobre a en-
trega de remédios que é feita pela Defe-
sa Civil, porém, lembrou que esta de-
pende do empréstimo de veículos para 
executar esta demanda. Falou ainda 
sobre a falta de remédios devido ao 
mau funcionamento do sistema de saú-
de. Pediu que esta Casa, através da 
Presidência, faça um ofício aos órgãos 
Federais competentes, sobre a necessi-
dade de reabertura da agência do INSS 
em nossa cidade, que está fechada há 
quase um ano. Falou também sobre a 
necessidade de que os horários das au-
diências públicas desta Casa sejam 
condizentes com os horários que a po-
pulação possa estar presente. Afirmou 
ainda a necessidade de mudanças na 
administração da Secretaria de Saúde. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio assumiu 
a Presidência. 5) JUNIOR CORUJA, 
DO PSD - Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectado-
res. Agradeceu ao Presidente da Cp-
trans, Senhor Luciano, pelo atendimen-
to ao seu pedido de limpeza executada 
nos terminais rodoviários da cidade. 
Pediu apoio aos demais Vereadores 
para suas indicações de melhorias nes-
tes terminais. Falou sobre a necessida-
de de medidas sobre as capinas e roça-
das em nossa cidade. Lembrou ainda a 
necessidade de pintura das faixas de 
pedestres. Passou a falar sobre sua visi-
ta na Comunidade de Madame Machado 
e sobre as demandas que verificou por 
lá. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Ronaldo Ramos jus-
tificou a ausência da Vereadora Gilda 
Beatriz. Terminada a fala dos Senhores 
Vereadores, o Senhor Presidente passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legisla-
tiva nº: 0152/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. A indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vo-
tação única as indicações nº: 0205, 
0337, 0487, 0489 e 0502/2021 da Verea-

dora Gilda Beatriz; 0399, 0400, 0401, 
0402 e 0403/2021 do Vereador Maurinho 
Branco; 0667, 0801, 0939, 0967 e 
1173/2021 do Vereador Fred Procópio; 
0832, 0836, 1045, 1046 e 1055/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1051, 1052, 
1053, 1059 e 1066/2021 do Vereador Ju-
nior Coruja; 1119, 1122, 1123, 1124 e 
1179/2021 do Vereador Dudu; 1292, 
1410, 1468, 1469 e 1509/2021 do Verea-
dor Gil Magno; 1464, 1471, 1549, 1669 e 
1671/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
1479, 1480, 1481, 1482 e 1483/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 1549, 1591, 
1594, 1597 e 1598/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 1661, 1666, 1667 e 
2142/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio; 1681, 1692, 1693, 1783 e 
1794/2021 do Vereador Junior Paixão; 
1771, 1773, 1812, 1813 e 1814/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. Registre-se 
que a indicação nº: 0667/2021 do Vere-
ador Fred Procópio foi retirada a pedido 
do autor. Registre-se que o Vereador 
Ronaldo Ramos pediu destaque á indi-
cação nº: 1480/2021. As indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 13 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que o Vereador 
Junior Coruja assumiu a Presidência. 
Registre-se ainda que ao final da ordem 
do dia, fez considerações pessoais no 
EXPEDIENTE FINAL: o Vereador Junior 
Paixão. Registre-se que ás dezoito ho-
ras e vinte e sete minutos o Vereador 
Junior Coruja suspendeu a sessão por 
cinco minutos. Registre-se que ás de-
zoito horas e trinta e seis minutos a ses-
são foi reaberta. Terminado o expedien-
te final e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito ho-
ras e trinta e sete minutos, declarou en-
cerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em dezoito de feverei-
ro de dois mil e vinte e um, ás dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Vinicius Gonçalves de Oli-
veira, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Vinicius Gonçalves de Oliveira

ATO ME ADM  081/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assessor Parlamentar – símbolo CC-3, 
Luciano Valone, conforme Processo pro-
tocolado sob o nº 289/2021, do Gabinete 
do Vereador Dudu. Cargo vago em fun-
ção do Ato Me Adm 075/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 11 de fevereiro de 
2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de fevereiro 
de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/02/2021

CIEE/Rio abre inscri-
ções para cursos gratuitos 
online. Esta semana há 
1856 vagas abertas de es-
tágio e aprendizagem em 
todo o estado do Rio. Veja 
como se candidatar

As 1856 vagas dis-
poníveis são para estu-
dantes de níveis médio, 
técnico e superior. Há 
chances abertas também 
para Pessoas com Defici-
ência e jovens aprendizes 
em todo o estado do Rio 
de Janeiro.

Expectativa, sonho 
do primeiro emprego, du-
vida sobre o estágio, ou 
se a carreira escolhida foi 
a melhor opção… É car-

reira ou emprego? Para 
tirar todas essas dúvidas 
o CIEE/ Rio disponibiliza 
para o estudante cursos 
gratuitos. Os conteúdos 
são voltados para ampliar 
conhecimentos , tirar du-
vidas e preparar o jovem 
da melhor forma para al-
cançar seus objetivos pro-
fissionais.

“ Nesse período de 
distanciamento usar o 
tempo livre para se man-
ter atualizado, adquirir 
novos conhecimentos e 
habilidades é muito im-
portante . Os cursos são 
uma das formas que o 
CIEE encontrou para esti-
mular a capacitação como 

forma de enfrentamento 
de crises na carreira. Qua-
lificação no mundo do 
trabalho é tudo . Quan-
to mais melhor”, anali-
sa o Superintendente do 
CIEE/Rio, Paulo Pimen-
ta.

Para participar dos 
cursos as inscrições po-
dem ser feitas pelos telefo-
nes( 21)3213-9160/3213-
9170/3213-9103 ou pelo 
e-mail inscricaocpe1@
cieerj.org.br

Os interessados terão 
à disposição no mês de fe-
vereiro cursos com temas 
ligados a várias áreas : 
como desenvolver o espí-
rito de liderança , traba-

lhar à inteligência emo-
cional entre outros .

Por causa da pande-
mia os encontros serão 
online. O ciclo acontece-
rá durante todo o mês de 
fevereiro com emissão de 
certificados.

Os candidatos às va-
gas disponíveis da sema-
na devem se cadastrar 
no site do CIEE/Rio. Os 
estudantes já inscritos de-
vem manter o perfil atua-
lizado para aumentarem 
as chances de serem cha-
mados para os processos 
de seleção . Por causa da 
pandemia as contratações 
estão sendo feitas de for-
ma remota.

Indicação de 
Marcelo Chitão 
considera 
dificuldades de 
manutenção viária

Wellington Daniel

O vereador Marcelo 
Chitão (PL) protocolou 
uma indicação legislati-
va em que aponta para a 
construção de uma criação 
de usina de asfalto em Pe-
trópolis. O texto deve ser 
votado na sessão da pró-
xima terça-feira (23). Pelo 
anteprojeto, o equipamen-
to poderia contar com ca-
pacidade de produção de 
até 40 toneladas de asfalto 
por hora.

Ao Diário, Chitão ex-
plicou que a usina poderia 

ser instalada pela Prefei-
tura ou em parceria com 
empresa que já funcione 
em Petrópolis. Ainda de 
acordo com ele, poderiam 
ser feitas parcerias com 
órgãos de trânsito para 
utilizar o valor das multas 
no mantimento da usina. 
Desta forma, o vereador 
acredita que a cidade po-
deria resolver mais rápido 
os problemas de manuten-
ção viária, além de gerar 
empregos.

- Se Petrópolis tiver 
uma usina de asfalto, vai 
proporcionar empregos 
e vai poder resolver estes 
problemas com mais efici-
ência. E, talvez, até vender 
para as cidades vizinhas, 
dependendo da parceria 
que for feita – afirmou, 
apontando que a empresa 

atualmente responsável 
pelo material não é da ci-
dade e não utiliza funcio-
nários daqui.

Na edição de ontem 
(19), foi mostrado que os 
vereadores fizeram diver-
sas indicações simples re-
lacionadas a manutenção 
viária. Para Chitão, isso é 
fruto da cobrança que os 
parlamentares recebem e 
a criação da usina poderia 
diminuir a demanda.

- Essas indicações sim-
ples, é até constrangedor 
para a gente ficar fazendo 
este tipo de indicação, mas 
somos cobrados nas ruas. 
Se a gente tem um trabalho 
bem feito nesse aspecto, 
alivia para que possamos 
estar preocupados com ou-
tros projetos e fiscalizações 
– explicou.

Wellington Daniel

Conforme o calendário 
de acompanhamento dos 
problemas dos bairros, o Di-
ário retorna hoje ao tema da 
falta de ligação de energia na 
localidade conhecida como 
Morro do Gavião, no Fazen-
da Inglesa. Em contato com 
o morador Anderson Braga 
Carneiro, a informação pas-
sada foi de que a licença da 
Secretaria de Meio Ambien-
te já saiu, mas ainda aguar-
dam a Enel.

- A Enel esteve aqui na 
quinta-feira e o funcioná-
rio me falou que tenho que 
ir na Prefeitura, pedir a eles 
um comprovante da servi-
dão, para a concessionária 
esticar a rede. Ele viu toda 
a documentação que tenho 

em mãos, a licença do Meio 
Ambiente, o número do 
protocolo com o processo e 
também o último papel que 
a companhia me entregou – 
relatou.

O Diário acompanha o 
drama da comunidade desde 
o dia 14 de janeiro. A energia 
elétrica não chega em parte 
das casas, que não são novas. 
De acordo com Carneiro, as 
residências já estão lá há cer-
ca de 30 anos. Os moradores 
já fizeram pedidos a Enel e a 
Prefeitura, tanto para a ex-
tensão de rede quanto para a 
instalação de relógios.

- A luz de iluminação 
pública já chegou, mas a rede 
alta, para cada um poder ter 
o seu relógio lá em cima, ain-
da não temos. E aí, a Enel 
ficou de fazer e até agora 

nada. Já colocamos a caixi-
nha lá no lugar e já fizemos 
o pedido a Enel – afirmou o 
morador em janeiro.

A reportagem procurou 
a Enel e a Prefeitura nova-
mente nesta sexta-feira (19). 
Apenas o município enviou 
resposta até o fechamento 
desta matéria. A nota confir-
mou que Anderson já rece-
beu autorização da Secreta-
ria de Meio Ambiente para a 
instalação/fornecimento de 
energia elétrica. Disse que, 
em caso de extensão de rede, 
o requerimento deve ser fei-
to exclusivamente pela con-
cessionária, contemplando 
os projetos para análise.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 6 de 
março para saber o que foi 
resolvido.


